

INFO – Brief September/ Oktober 2018
2.Seite

Auf dem Jahreskalender steht für den 23.09.2018 eine Tagesfahrt auf dem Programm, die wir streichen, nachdem wir eine 2-tägige Weihnachtsmarktfahrt schon organisiert haben

Stattdessen nutzen wir die frühe Weinlesezeit und bieten den Federweißen-Ausschank im Weinland Königsbach an.

Wir treffen uns um 11.00h am Kelterhaus.

Es gibt dort zum Essen: Zwiebelkuchen, Pfälzer Leckereien und -wer will- Selbstmitgebrachtes. Dazu natürlich Neuen Wein und auch „alter“ Wein.

Je nach Wetter können wir im gemütlichen Kelterhaus oder auf der Sonnenterrasse mit Blick über die Rheinebene sitzen.

Und wem das nicht passt, der kann auch in die frisch renovierte Hausgaststätte“ Tafel und Wein“ gehen ,sich das Ambiente mit modernem Touch ansehen und die neue Speisekarte probieren.

Wir machen keine Anmeldung und gehen von einer Vielzahl von Federweißen-Genießer aus, die das Flair solcher Treffs lieben.

**Bis dahin noch schöne Sonnentage wünscht das
PRÄSIDIUM**